

D

TAFELPARKETT VON ADLER: GESCHICHTE MEETS GEGENWART |

Mit unserem Tafelboden Tableau by adler holen wir ein Stück Geschichte in die Gegenwart und lassen den Glanz alter Herrenhäuser und Schlösser in zeitgenössischem Interieur neu aufleben. So zeigt unser Muster-Typ A das historische „Versailles-Muster“, aber technisch perfektioniert und damit auch für das moderne Wohnen passend. Denn Tableau by adler ist auch für Fußbodenheizung geeignet.

HANDWERK MEETS TECHNISCHE PERFEKTION |

Tableau by adler wird mit großem handwerklichem Können in unserer modernen Produktionsstätte in Dirlwang im Allgäu für Sie hergestellt. Die Parketttafeln sind mehrschichtig aufgebaut, jedoch ohne Sperrholz im Inneren. Es werden ausschließlich ökologisch einwandfreie Materialien verwendet, so dass alle Varianten schadstoffarm und formaldehydfrei sind. Zum Abschluss wird der Tafelparkett oxidativ geölt mit unserer NATURA+ Oberfläche. Damit trägt das offenporige Finish von Tableau by adler zu einem gesunden Raumklima bei.

VIELE GESTALTUNGSMÖGLICHKEITEN |

Wir haben 5 verschiedene Muster in unterschiedlichen Hölzern und Oberflächen für Sie kreiert. Je nach Mustertyp ist die Größe entweder 1020x1020x19 mm oder 750x750x 19 mm. Tableau by adler kann ohne weiteres mit unserer Schlosddiele Château by adler kombiniert werden, denn die Aufbauhöhen sind perfekt aufeinander abgestimmt. Damit haben Sie noch mehr Gestaltungsmöglichkeiten für Ihren herrschaftlichen Parkettboden.

KURZ | TABLEU BY ADLER IST DIE PERFEKTE MIXTUR AUS NACHHALTIGEM ROHSTOFF HOLZ + ÖKOLOGISCH EINWANDFREIEN MATERIALIEN + HANDWERKLICHE KOMPETENZ MIT TECHNISCHER PERFEKTION "MADE IN GERMANY".

JEDE PARKETTAFEL IST EIN UNIKAT |

Jede Parketttafel ist einzigartig und gleicht keiner anderen in Farbe und Struktur. Und genau das ist es, was die Faszination von Parkett - im Besonderen von Tafelparkett - ausmacht. Durch die verschiedenen Faserrichtungen innerhalb einer Tafel bricht sich das Licht immer wieder anders, was dem Boden seinen unverwechselbaren Charakter gibt.

Farbabweichungen können zudem abhängig von der individuellen Holzmaserung und dem natürlichen Gehalt an Inhaltsstoffen im Holz entstehen – sowohl zwischen verschiedener Produktionschargen als auch innerhalb einer einzigen Charge. Dies gilt insbesondere für farbige Oberflächen, die durch Räuchern, Beizen oder das Aufbringen von Farbpigmenten behandelt werden.

Muster und Fotos können demzufolge nur annähernd das Aussehen des kompletten Tafelparkettbodens vermitteln.



GB

PANEL PARQUET BY ADLER: THE PAST MEETS THE PRESENT |

Our panel parquet Tableau by adler brings a piece of history to life, reviving the splendour of old mansions and castles in a contemporary interior. For example our pattern Typ A shows the traditional antique „panel parquet Versailles pattern“, but technically at its perfection and therefore also suitable for the modern living: shortly our Tableau by adler is suitable for underfloor heating systems.

WORKMANSHIP MEETS TECHNICAL PERFECTION |

All squares of the panel parquet are manufactured at the highest level of craftsmanship in our modern production facility in Dirlwang / Germany. The parquet panels are multi-layered but contain no plywood. We use only ecologically sound materials to ensure that all our flooring is low-emission and formaldehyde-free. We finish our parquet panels with NATURA+ oxidative oil, so that they contribute to a healthy indoor climate.

MANY DESIGN OPTIONS |

We handcraft a total of 5 different panel parquet patterns of different woods and finishes. You have two dimensions to choose from in the 1020x1020x19 mm plank size or 750x750x19 mm. Tableau by adler can be easily combined with our exclusive long and wide floorboard called Château by adler, as the heights are perfectly matched. This gives you even more design options either by incorporating chateau planks as a frieze material, or adding accents to your flooring with parquet panels.

IN BRIEF | TABLEU BY ADLER TRULY IS THE PERFECT BLEND OF SUSTAINABLE WOOD + ECOLOGICALLY SOUND MATERIALS + CRAFTSMANSHIP WITH TECHNICAL PERFECTION "MADE IN GERMANY".

EACH PARQUET SQUARE IS ONE-OF-A-KIND |

Each parquet square is unique. No one is completely like the next in terms of color and texture. And exactly this makes wooden parquet so fascinating – especially the panel parquet. The refraction of light on the planks plays an important role because of the different fiber directions within the patterns. This is not to be underestimated.

Depending on the components in the wood and the wood grain, there may be colour deviations in surfaces that have been treated and stained. These differences can occur between different product batches, but also within a product batch. This is especially true for coloured surfaces, as the curing, staining, leaching and application of colour pigments can create different shades because of the structure of the wood.

Samples and photos can therefore give you only an approximate impression of a surface area totally installed with panel parquet.



Adler
Parkett

Allgäuer Straße 26 ■ D-87742 Dirlwang ■ Telefon 08267-9695-0 ■ Telefax 08267-9695-579

www.adlerparkett.com

TABLEAU
by adler

Qualität aus
DEUTSCHLAND

Der Weg vom Baum zur edlen Landhausdiele - seit 1927

Schritt für Schritt

NATUR

TABLEAU by adler



Typ | Type A 1020 x 1020 mm x 19 mm
EICHE natur | OAK nature



Typ | Type A 1020 x 1020 mm x 19 mm
EICHE FUME G30 | OAK FUME G30



Typ | Type A 1020 x 1020 mm x 19 mm
EICHE FUME G30 swiss | OAK FUME G30 swiss



Typ | Type A 1020 x 1020 mm x 19 mm
EICHE LOIRE | OAK LOIRE



Typ | Type A 1020 x 1020 mm x 19 mm
NUSSBAUM | WALNUT



Typ | Type B 1020 x 1020 mm x 19 mm
EICHE swiss | OAK swiss



Typ | Type C 750 x 750 mm x 19 mm
EICHE natur | OAK nature



Typ | Type C 750 x 750 mm x 19 mm
NUSSBAUM | WALNUT



Typ | Type E 750 x 750 mm x 19 mm
LÄRCHE gelaugt | LARCH lyed



Typ | Type D 750 x 750 mm x 19 mm
LÄRCHE gelaugt | LARCH lyed



Typ | Type E 750 x 750 mm x 19 mm
EICHE natur | OAK nature

ANDERE MUSTER, HOLZARTEN ODER FARBEN -
AUF ANFRAGE MÖGLICH

OTHER PATTERN, WOODEN SPECIES AND COLORS -
POSSIBLE ON REQUEST

Adler
parkett